



地域協働学校・よつろく

運営協議会だより No.8

令和元年12月 代表 作本 幸秋 校長 児玉 純

第8回 地域協働学校運営協議会の報告です。

12月10日(火) 18:00~19:00 四谷第六小学校 会議室



◇作本代表より◇

- ・1年が終わろうとしています。今年も学校関係では大過なく過ぎたと思っています。全体的には大きな災害がいくつも重なり大変でした。来年も子供たちのためによろしくお願ひします。
- ・育成会の方ですが、12/1サッカーフェスティバルがありました。今年は参加チームが少なく早く終わりましたが、天気にも恵まれ熱戦が行われました。四六からもたくさんのチームに出ていただきました。ありがとうございました。展覧会の感想ですが、私の小さい頃はこんなにすごい展覧会はなかったと思います。今の子どもは発想力も凄いし、手の込んだ作品に関心しました。私は元鉄道員なので鉄道クラブがあることがとても嬉しく感じました。

◇児玉校長より◇

- ・本日スケート教室に行ってきました。毎年人数が増えて大変ですが、楽しく滑って來ました。
- ・就学時健康診断があり、53名が受診しました。幼稚園3歳児は16名で来年スタート予定です。
- ・小P連バレー ボール大会、13年ぶりの勝利で決勝リーグまで行き、ベスト8になりました。
- ・11/29・30展覧会、12/1に250日前イベント、小Pオリパラ絵画コンクールで低学年2名が銀賞授賞、同日、花園小でサッカーフェスが行われ6年生が準優勝でした。
- ・12/7四谷地域小中連携防災フェスタにて講演会・防災キャラクターの表彰式があり、缶バッヂなども配られました。
- ・12/12ミニ音楽会・12/19マラソン大会神宮外苑・12/25終業式(1/8始業式)来年も行事が続きあつという間に3月を迎えそうです。
- ・体育館内側、外側にオリンピックシルエットシールが貼られました。ご覧ください。
- ・オリパラ教育のともだちプロジェクトのつながりで、パラグアイのジャーナリストの方が取材に来校しました。給食、掃除、授業の様子に感激して帰られました。現地で放送されます。

◇各支援部より◇

<緑支援部>

- ・来年咲くチューリップの土の方と放送室前の花壇にお花を植えさせていただきました。

<安心安全支援部>

- ・11/18と12/2にあいさつ運動を行いました。次回は本年度最後12/16に行います。

<学習支援部>

- ・ふれあい授業のクラス割を貼りました。担任の先生と話し合って準備をよろしくお願ひします。今回新しく米山さん、甚野さん、田中水道さんにお願いしました。

◇各委員より◇

- ・展覧会は各学年個性がありとても感心しました。レイアウトも工夫されていました。
- ・日曜日に新宿中央大会(コミュニティースポーツ大会)がありました。
- ・マラソン大会も低学年の子供たちもはりきっているので、結果を楽しみにしています。
- ・チエロの上野さん演奏は如何でしたか。みなさんに喜んでいただけましたか。卓球台の使い方がすばらしくシチュエーションに感動しました。子供たちの感想は是非見せていただきたいと思います。
- ・新宿区の防犯カメラの助成金を採択受けることができました。年明けから町内に3ヶ所防犯カメラを設置することになりました。四谷警察と新宿区危機管理課と設置場所を決めました。
- ・子どもの見守りというより、お年寄りの見守りとして町会事務所を開放しています。催しものなど考え、社会福祉協議会と相談しながら新たな地域町会づくりを始めたいと思っています。
- ・内藤神社内で、今日も4年生の子どもたちが自主的に家から道具を持って、落ち葉拾いをしてくれました。町会の方も大変喜んでいます。ここ数年で一番嬉しい出来事と町会で話しています。
- ・育成会で「町の困りごと」として意見を書き出し、課題に取り組んで行こうと思います。子供たちの見守り、付箋を配りますので、地域の見守りにつながるよう、ご記入をお願いします。
- ・小P連バレー ボール大会で13年振りに勝ち上がり、ベスト8になりました。
- ・1月の保護者会で次年度の役員決めを行いますので準備を進めています。

- ・八校会会議で、八校会の歴史など調べ、どのような経緯で会が発足したのか先輩方地域の方に聞き八校会四谷の伝統を伝えていく必要があると話しました。古い歴史がありますので、徐々に時間をかけまとめて行きたいと思います。ご協力をお願いします。
- ・1月には小P卓球大会があります。
- ・山本さんにもご協力いただいて、様々なイベント参加で子供たちも非常に大きな刺激を受けました。
- ・展覧会・作品展を拝見させていただきました。個性あふれる作品が多く、いずれは美大生もでるかなと思いました。片付けも大変だったと思います。
- ・1／13信濃町餅つき 11：00から駐車場で行います。
- ・小P連の卓球大会があります。親睦の部に参加します。メンバー募集中です。
- ・12／1サッカーフェスでしたが、南元町では餅つきを開催し先生の方にご参加いただきました。
- ・南元町双葉保育園にて保育園卒園生による講演会をさせていただきますので、ぜひご参加ください。
- ・千葉県台風15号19号被害への野球チャリティーイベントに4年生4名に参加してもらいました。長島一茂・上原浩治をゲストに招きました。とても盛り上がり良いイベントになりました。
- ・11／17新国立競技場のサブグランドを開放してジャパンウォーク新宿区を歩こう5000人の参加者が集まりました。
- ・12／1オリンピック250日前イベントを落合地区で開催3000人の方が集まりました。
- ・12／2チャリティーイベントに5、6年生に参加してもらい、毎年恒例のヤンキーズの田中将大を招いて野球イベントを行いました。

◇ 主幹教諭より◇

- ・学校アンケート後期の部の記入をお願いします。
- ・就学時健康診断には松島さん・増田さん・松村さんにお手伝いいただきとても助かりました。ありがとうございました。5年生もお手伝いし、6年生になる準備気持ちが芽生えました。
- ・インフルエンザで本日3名欠席です。水疱瘡も都内で流行っているようなので注意喚起します。

◇ 主任教諭より◇

- ・パラグアイの方がクラスに来てくださり、子供たちと一緒に授業をしました。食で繋がる世界を学習し、世界ではまだ飢餓で苦しんでいる状況などを勉強し、記者の方もパラグアイの食の事情など話してくれました。子供たちにもかなり刺激になったと思います。
- ・蓬田さんから教えていただいた卓球マシーンを卓球クラブで使用しています。山本さんの野球イベントにも参加し刺激をたくさん受けて眼を輝かせていました。
- ・鼓笛も移杖式に向けて6年生が本当によく教えてくれてこの楽器を伝えていこうという気持ちが感じられます。伝統を伝えるというのが四六の良さと感じられます。5年生も伝えていくすばらしさを来週のあいさつ運動で下級生に伝えられるとよいと思っています。

◇事務局より◇

- ・資源回収の支援物品ティッシュペーパーを各クラスに配布させていただきました。
- ・図書のボランティアを行いました。去年よりも毎回来てくださる方が定着し助かっています。

◇教育支援課五十嵐地域連携主査より◇

- ・12／7小中連携協働学校による防災フェスが開催されました。参加者約70名と盛大に開催できました。次年度以降についても各代表の方と話し合いたいと思います。今後もよろしくお願いします。

◇ 委員より◇

- ・行事で子どもは育つと言いますが、ますます色々な事を吸収して大きくなっていると思います。展覧会も今回も入ったときから色合いが優しくスペースをうまく使い平面上ではなく形ある凹凸を感じられ、とても楽しく各学年のパワーを感じとてもよかったです。クラブ発表もありすばらしかったと思います。先生方が試行錯誤してがんばっていました。
- ・育成会で困りごととして3月に発表会があるので、地域でも子供たちでも何かあったら教えていただければと思います。

【出席者】

【今後の予定】 1月14日（火）18：00～19：00 会議室

2月 4日（火） 同上

3月 10日（火） 同上



以上